Jahresbericht des Präsidenten

Liebe Clubmitglieder

Das Jubiläumsjahr unseres Vereins war in vielen Belangen eine erfreuliche Sache. Der nicht sehr verwöhnte Vorstand des RRCB konnte anlässlich der 50. ordentlichen Generalversammlung 4 Ehrenmitglieder, 16 Freimitglieder, 1 Aktivmitglied und 8 Passivmitglieder, also total 29 Mitglieder begrüssen. 10 Mitglieder haben sich entschuldigt. Das Zusammengehörigkeitsgefühl konnte damit eindrücklich demonstriert werden und dies in einer sehr angenehmen Umgebung im Burggartenkeller in Bottmingen. Was darauf abends anlässlich der Jubiläumsfeier mit Apéro, kaltem Buffet, musikalischer Unterhaltung und vieles anderes mehr geboten wurde und insbesondere was die Teilnahme anbetrifft von Mitgliedern und Freunden kann hier gar nicht genügend gerühmt werden. Sicher für jeden eine bleibende schöne Erinnerung an den Radrennclub und an seine Radsportfreunde.

Ich erinnere Sie an die ausserordentlich originelle und wirkungsvolle Dekoration dieses Burggartenkellers, welche unserem Verein
einen würdigen Rahmen für das Jubiläumsfest gegeben hat. Dies
haben wir unserem Künstler Rolf Gautschi zu verdanken, welcher
mit schönen Ideen den Radsport vergegenwärtigte und der jedem
Teilnehmer eine Lithographie des Radrennclub-Clowns auf den Weg
mitgab als Erinnerung an diesen eindrücklichen Abend. Im Namen
des Vorstandes und des Vereins danke ich Rolf Gautschi und wünsche
ihm und seiner Familie alles Gute.

Die weiteren Jubiläumsanlässe brachten wiederum zahlreiche Radrenn-Clübler auf die Beine. Das abgeänderte Programm auf der Radrennbahn Colmar mit dem anschliessenden Besuch eines Weingutes im Elsass erfreute auch unsere Freunde des Club des Pédaleurs de Charme. Das von Traugi Weber und René Güdel organisierte Jugendrennen in Basel war ein voller Erfolg. Ihnen und auch Hiltrud Schnyder sei hiermit für diesen Erfolg gratuliert und gedankt.

Ich bitte Sie, liebe Mitglieder, an unserer 51. Generalversammlung teilzunehmen, damit ich Ihnen über weitere Vereinsgeschehen berichten kann und damit Sie hören, was der Vorstand für 1982 vorhat.

Bei dieser Gelegenheit möchte ich allen unseren Vorstandsmitgliedern den besten Dank aussprechen für die zuverlässige und erspriessliche Zusammenarbeit. André Guidali wird im besten Einvernehmen aus dem Vorstand austreten. Wir sind aber überzeugt, in ihm weiterhin einen aktiven Radrennclübler zu haben.

Ich hoffe, Ihnen mit diesem Bericht den Anreiz gegeben zu haben, an der nächsten GV teilzunehmen und ich freue mich, mit dem Jubiläums-imbiss jedem Teilnehmer auch in leiblicher Hinsicht etwas bieten zu können.

In diesem Sinne verbleibe ich mit freundlichen Grüssen.

Euer Präsident